



# あいネットワーク を深めよう

北広島市と市街地が接しています。この地理交流を深めることで、より住み良い“まち”業を中心に、江別市、北広島市を紹介します。



## ファミリー森林浴ウォーキング

子どもからお年寄りまで皆で初夏の森林浴を楽しむため、例年6月に野幌森林公園内を散策する行事を開催しています。



厚別区民まつりでは、例年、特産品販売コーナーを開設するほか、伝統芸能である江別市の野幌太々神楽(写真左)、北広島市の中野流西の里七頭舞を披露してくれています。



## 不法投棄防止看板

野幌森林公園内でのごみ捨て禁止を呼び掛けるため、江別市野幌小ともみじ台小の児童が注意看板を制作して公園内に立てました。



## 近隣市交流パークゴルフ大会

例年9月に、江別市の昭和の森パークゴルフ場を会場に、交流大会を開催しています。

## 北広島市

明治17年に広島県から25戸が移住し開拓が始められ、明治27年に広島村が発足。昭和43年に広島町となり、宅地開発や工業団地の造成、都市施設の整備が進められ、平成8年には市制施行により北広島市となりました。

市域には標高100メートル前後の丘陵が多く、東部には平地も広がっています。市民以外でも気軽に利用できる施設としては、北広島レクリエーションの森があるほか、エルフィンロード(札幌恵庭自転車道の北広島市区間の愛称)は厚別区内を通る白石サイクリングロードに直結していますので、雪解け後には、ぜひ自転車やウォーキングで北広島市まで出掛けてみましょう。



エルフィンロード

北広島市役所 ☎011-372-3311 (代表)  
HP <http://www.city.kitahiroshima.hokkaido.jp/>

## 数字で見る近隣市

	厚別区	江別市	北広島市
人口	130,023	124,193	60,901
0~19歳	19%	20%	20%
20~64歳	63%	61%	63%
65歳~	17%	19%	17%
世帯数	56,244	51,962	24,551
面積(km <sup>2</sup> )	24	188	119

※人口・世帯数は平成18年1月1日現在の住民基本台帳から

